

Schloß Holte-Stukenbrock

NR. 151, DONNERSTAG, 3. JULI 2014

SH2



Schön bunt: Am Vortag haben die Chormitglieder und deren Eltern die Bühne geschmückt. Elisabeth Büngener gibt vom Notenständer den Einsatz, Schulleiterin Christine Weiß begleitet die Mädchen und Jungen am Flügel.

FOTO: SIGURD GRINGEL

Kinder begeistern mit eigener Vogelhochzeit

Abschlusskonzert in der Grundschule Stukenbrock

■ **Schloß Holte-Stukenbrock** gen sich die Schüler noch im Klassenraum warm, Büngener gab letzte Tipps. „Es wird eigentlich nur an einer Stelle schwierig“, sagte sie und sang vor: „Viehiel Glück ihihin der Zukunft.“

Die ehemalige Musiklehrerin und ehrenamtliche Chorleiterin Büngener hat mit den Mädchen und Jungen gestern mehr als eine Stunde lang die Gäste in der katholischen Grundschule bestens unterhalten. Am Tag zuvor hatten Eltern und Kinder die Bühne bereits herrlich bunt geschmückt.

Die ehemalige Musiklehrerin und ehrenamtliche Chorleiterin Büngener hat mit den Mädchen und Jungen gestern mehr als eine Stunde lang die Gäste in der katholischen Grundschule bestens unterhalten. Am Tag zuvor hatten Eltern und Kinder die Bühne bereits herrlich bunt geschmückt.

Die Kinder haben immer mittwochs in der 5. und 6. Stunde geübt. „Einfach sei das nicht gewesen, sagt Büngener. Denn sie mussten stets im Klassenraum üben, auf die Bühne konnten die Kinder erst am Tag des Auftritts. Auch gestern sangen sich die Schüler noch im Klassenraum warm, Büngener gab letzte Tipps. „Es wird eigentlich nur an einer Stelle schwierig“, sagte sie und sang vor: „Viehiel Glück ihihin der Zukunft.“

Dass der Chor ein Abschlusskonzert zur Zeugnisausgabe der Klassen 1 bis 3 gibt, ist zur Tradition geworden. Vor vier Jahren hat Elisabeth Büngener mit finanzieller Unterstützung des Fördervereins den Kindern einheitliche T-Shirts besorgt. „Die kleinen Stadtsänger“ steht in weißer Schrift auf rotem Hemd. Und vor vier Jahren hat der Chor zum letzten Mal so ein komplexes Konzert veranstaltet.

Mit von der Partie waren 22 Kinder, zwischen den Musikstücken gab es kurze Lesungen, ebenfalls vorgetragen von den Kindern der zweiten, dritten und vierten Klassen. Die Zeugnisse für die Kinder der 4. Klassen gibt es am Freitag.